

ما وراء قاعة الدراسة

BEYOND THE
CLASSROOM

newsletter

Dear colleagues,

Welcome back after the mid-term break! We hope you enjoyed a joyful and relaxing break!

We are eagerly anticipating the World Math Team Championship in Qatar 2024, which promises to be an exciting journey filled with challenges. This global event will take place on 28 November at the QNCC. Participants will have the opportunity to showcase our students mathematical skills and compete against math geniuses from around the world.

Get ready for the National Day event, which will include a screening of the film "Siraj" along with performances by students from QF Schools. This special event will take place at the Pre-University Education Theater in Education City from 28 to 29 November. Where Rashid and Nora will take us on a new and exciting adventure.

Warm regards,
The Pre-University EduNation Team

الزملاء الأعزاء،

عودًا حميديًا بعد عطلة منتصف الفصل الدراسي الأول! نأمل أن تكونوا قد حظيتم بإجازة سعيدة ومريحة!

تتطلع بفارغ الصبر لنشهد بطولة العالم لفرق الرياضيات قطر 2024، والاستعداد لهذا الحدث العالمي المليء بالتحدي والإثارة، والمقرر انعقاده في 28 نوفمبر بمركز قطر الوطني للمؤتمرات، ستتاح لطلابنا الفرصة لإثبات مهاراتهم التنافسية مع عباقرة الرياضيات من جميع أنحاء العالم.

وكونوا على استعداد لفاعلية اليوم الوطني لعرض فيلم "سراج" والعروض المصاحبة لطلاب مدارس مؤسسة قطر، إذ يحتضن العرض مسرح التعليم ما قبل الجامعي بالمدينة التعليمية، وذلك في الفترة ما بين 28 إلى 30 نوفمبر، حيث سيأخذنا راشد ونورة في مغامرة جديدة ومشوقة.

مع تحيات،
فريق عمل نشرة أخبار مجتمع التعليم

الفعاليات القادمة UPCOMING EVENTS

مؤتمر قطر للقادة Qatar Leadership Conference	8 نوفمبر 8 November
بطولة العالم لفرق الرياضيات 2024 - قطر World Mathematics Team championship 2024 - Qatar	28 نوفمبر 28 November
مهرجان الغرة Al Ghorrah Festival	28 نوفمبر 28 November
اليوم الوطني لدولة قطر Qatar National Day	18 ديسمبر 18 December

سراج يستعد ليوم وطني مميز!

لأول مرة، يقدم سراج فيلمًا قصيرًا خاصًا جدًا عن اليوم الوطني في مسرح التعليم ما قبل الجامعي بالمدينة التعليمية من الخميس 28 إلى السبت 29 نوفمبر 2024. انضموا إلى نورة وراشد واصدقائهم في مغامرة جديدة ومثيرة، لتتعرف معًا على معنى الوطنية. تابعونا على منصات سراج الإلكترونية لمعرفة المزيد.

Siraj prepares for a very special QND!

For the very first time, Siraj presents a very special short film about Qatar National Day at the PUE Theater in Education City, from 30-28 November 2024. Join Noura, Rashid, and their friends for an exciting new adventure where they learn the meaning of patriotism. Stay tuned to find out more information on our social media platforms.

أخبار التعليم ما قبل الجامعي

PUE News



الحذاء الذكي للتوحد The Smart Shoe for Autism



نبارك لطالبتنا المبدعة سارة فيصل الدوسري، بالصف الثامن، على اختراعها "الحذاء الذكي للتوحد" المصمم لتلبية الاحتياجات الحسية ومراقبة العلامات الحيوية. لفت الاختراع الأنظار في برنامج "نجوم العلوم" وتم اختيارها مع شريكها "ميرا الكعبي" كسفيرتين للبرنامج، نحن فخورون بإبداعهما!

Congratulations to our talented student, Sarah Faisal Al-Dosari (G8), on her brilliant invention, "The Smart Shoe for Autism". This innovation supports sensory needs and monitors vital signs, earning attention in the "Stars of Science" program. We're proud of her creativity, alongside her partner, "Mira Al-Kaabi", as ambassadors for the program.



يوم السلام في أكاديمية قطر - الخور Peace Day at Qatar Academy Al Khor



تحت شعار "الإسلام دين السلام"، أقيمت العديد من المبادرات في الأكاديمية احتفالاً بيوم السلام العالمي. تضمنت المبادرات، طابوراً صباحياً بعروض غنائية، وتعاون بين أقسام التربية الإسلامية لإشراك الطلاب من مختلف المراحل بأنشطة متعلقة بيوم السلام كجزء من برنامج التعلم الخدمي، بالإضافة إلى زراعة شتلات الزيتون تضامناً مع حق السلام المشروع للشعب الفلسطيني.

Themed "Islam: The Religion of Peace", QAK celebrated Peace Day with a morning assembly featuring music performances and a collaboration between the Islamic Studies departments to engage students in related activities through the Service-Learning Program. Olive saplings were planted in solidarity with the Palestinians' rightful pursuit of Peace.



معاً من أجل الحرية والسلام! Together for Freedom and Peace!



حظيت فعالية، **معاً من أجل الحرية والسلام**، التي نظمتها أكاديمية قطر- الوكرة بتفاعل كبير، تهدف هذه المبادرة إلى نشر الوعي بالقضايا العالمية، وأتيحت الفرصة للطلاب للتعرف على الثقافة الغنية الحيوية لكل من دولتي لبنان وفلسطين. وبالتعاون مع قطر الخيرية جمعت التبرعات المالية والتي بلغت أكثر من 120 ريالاً قطرياً، ندعو الله أن يعم السلام سائر البلدان العربية!

The event, **Together for Freedom and Peace**, organized by QAW, received great engagement. This initiative aims to raise awareness of global issues, giving students the opportunity to learn about the rich and vibrant culture of both Lebanon and Palestine. In collaboration with Qatar Charity, financial donations were collected, amounting to over 120,000 QAR. We pray that peace prevails in all Arab countries!



تعزيز الوعي بسرطان الثدي Raising Awareness of Breast Cancer



بمناسبة شهر التوعية بسرطان الثدي، نظمت المدرسة الابتدائية مسيرة حول المدرسة، شارك فيها الطلاب والمعلمون. تهدف هذه الفعالية إلى تعزيز الوعي المجتمعي ودعم مرضى السرطان.

In honor of Breast Cancer Awareness Month, the primary school organized a walk around the campus, engaging both students and teachers. This event aims to raise community awareness and support for cancer patients.



تراحمنا قوة! Our Compassion is Our Strength!



أطلقت أكاديمية قطر مشيرب حملة "تراحمنا قوة" ضمن مبادرة **أخلاقنا**. صمم الطلاب ملصقات لترويج الحملة في أنحاء المدرسة وشاركوا في أنشطة تعزز روح الرحمة والتسامح. تساعد هذه المبادرة المتعلمين على استكشاف دور التعاطف في المجتمع، مما ينمي مواطنين واعين اجتماعياً مستندين إلى القيم الإسلامية ومتجذرين في الثقافة القطرية.

QAM launched the "Our Compassion is Our Strength" campaign under the **Akhlaquna** initiative. Students created posters to promote it and engaged in activities fostering compassion and tolerance. This initiative helps learners explore empathy's role in society, nurturing socially conscious citizens rooted in Qatari culture and Islamic values.



يوم البحث عن الكنز للصحة النفسية Mental Health Scavenger Hunt Day



دُعِيَ طلاب العوسج للمشاركة في نشاط البحث عن الكنز المصمم لاكتشاف مفهوم الصحة النفسية وتعلم نصائح لتعزيز الرفاهية، بما في ذلك تقنيات التنفس العميق وأهمية الامتنان والعناية الذاتية. كان هدف هذا النشاط هو تعزيز العادات الصحية من أجل حياة متوازنة، مؤكداً أن الصحة النفسية مهمة بقدر الصحة الجسدية.

Awsaj Students were invited to participate in a scavenger hunt designed to discover the concept of mental health and learn tips for enhancing well-being, including deep breathing techniques and the importance of gratitude and self-care. This activity aimed to foster healthy habits for a balanced life, emphasizing that mental health is as important as physical health.



برنامج الجسر الأكاديمي يحتفل بيوم للمعلم ABP Celebrating World Teachers' Day



في اليوم العالمي للمعلم، نظم برنامج الجسر الأكاديمي - بالتعاون مع منظمة علم لأجل قطر - محاضرة لتسليط الضوء على تفاني المعلمين في تمكين قادة المستقبل وتنمية إمكاناتهم. ركزت هذه الفعالية على دور المعلمين الأساسيين والتأثير الدائم الذي يحدثونه في مجتمعاتنا، وتعزيز مستقبل أكثر إشراقاً من خلال التعليم والإلهام.

On World Teachers' Day, the Academic Bridge Program, in collaboration with TFQ, organized a lecture to highlight teachers' dedication to empowering future leaders and cultivating potential. This event celebrated their essential roles and the lasting impact they have on our communities, fostering a brighter future through education and inspiration.



التتويج بجائزة "المدارس الخضراء العالمية" Winning the "Green Schools" Award



تُوجت أكاديمية قطر للفائدة بـ "المدارس الخضراء العالمية" للمرة الثانية في المؤتمر الثامن للمدارس الخضراء بنيويورك، تقديرًا لنهجها الشامل في تعزيز الاستدامة البيئية. تُمنح هذه الجائزة للمدارس التي تدمج الممارسات المستدامة في المناهج وتشارك المجتمع في الحفاظ على البيئة. أكد هذا الإنجاز التزام الأكاديمية بفرس قيم المسؤولية البيئية وتعزيز التعليم المستدام.

QLA has been awarded the "Green Schools" Award for the second time at the 8th Green Schools Conference in New York, in recognition of its comprehensive approach to promoting environmental sustainability. This achievement confirms the Academy's commitment to instilling values of environmental responsibility and promoting sustainable education.



عرض موسيقي في افتتاح معرض "التيارات الإبداعية" Musical Opening for "Creative Currents" Exhibition



قدّم جوزيف وأدم القطامي، وليو فياض، برفقة الأستاذ توفيق ميرخان مقطوعة "لونجا" الشهيرة لرياض السنباطي في افتتاح معرض "التيارات الإبداعية" في ملتقى المدينة التعليمية. نال العرض تصفيقاً وترحيباً حاراً من الجمهور والطلاب المشاركين في المعرض.

Josef and Adam Alkotami, with Leo Fayad, performed the famous piece "Longa" by Riyad al-Sunbati at the "Creative Currents" exhibition, accompanied by Mr. Taoufik Mirkhan. Their performance was met with warm applause and enthusiasm from the audience and the participating students.





التسوق من أجل الاستقلالية مع التعليم المجتمعي Shopping for Independence with CBI



استمراراً لنجاح العام الماضي، يواصل برنامج التعليم المجتمعي في أكاديمية ريناد مبادراتنا المثيرة مع الميرة! من خلال رحلات أسبوعية إلى الجمعية، يطور الطلاب مهارات الأمان المجتمعي، والتسوق، والمهارات الحياتية الأخرى. هذه التجارب الواقعية تعزز الاستقلالية وتُعدّهم للحياة خارج جدران الفصل المدرسي.

Building on last year's success, Renad Academy's Community-Based Instruction (CBI) program continues our exciting Al Meera initiative! Through weekly supermarket trips, students develop essential community safety, social, shopping, and other vital skills. These real-world experiences foster independence and prepare them for life beyond the classroom.



أكاديمية قطر للعلوم والتكنولوجيا تستضيف فعالية تواصلية لأولياء الأمور QAST Hosts Future Forward for Parents



استضافت أكاديمية قطر للعلوم والتكنولوجيا فعالية تواصلية لأولياء أمور طلاب الصفين التاسع والعاشر. التقى أولياء الأمور بالمعلمين، واستكشفوا منهج العلوم والتكنولوجيا والهندسة والرياضيات المبتكر، وشاركوا في نشاط الطباعة ثلاثية الأبعاد مع أبنائهم، مما أتاح لهم تجربة عملية في المختبرات حيث يتعلم ويبتكر طلابنا.

Qatar Academy for Science and Technology hosted the Future Forward: Welcome to QAST event for the parents of Grade 9 and 10 students. Parents met the teachers, explored the innovative STEM curriculum, and participated in a 3D printing activity with their children, offering them a hands-on experience in the labs where our students learn and innovate.



برنامج معرفة القراءة والكتابة ثنائي اللغة Bilingual Literacy Program



بتعاون برنامج القراءة التدخلّي «درب» مع قسم الدعم التعليمي بمؤسسة قطر. سمحت جلسات بعنوان «وسائل وطرق لتصحيح أخطاء القراءة والكتابة» لمعلمي اللغة العربية في قسم الدعم بالتعلم من خلال المشاركة حول الخطط التدخلية والتقنيات العملية المطروحة.

The DARB Reading Intervention program is collaborating with QAD Learning Support. The "Ways and Tools to Solve Reading and Writing Difficulties" sessions allowed QAD Arabic teachers to learn through participation about intervention plans and practical techniques.



وصايا "حليمة الحكيمة" تعزز القيم والهوية "Halima Tips" Enhances Values & Identity



أطلقت أكاديمية قطر لتدريب المربيات سلسلة "وصايا حليمة الحكيمة"، حيث تروي الشخصية الرئيسية قصصاً ممتعة تؤمّن القيم الإسلامية والهوية القطرية. تتضمن السلسلة نتائج تربوية مهمة تعزز الوعي الثقافي والتربوي، وتساعد في تطوير شخصية الطفل، وتدعم صحته النفسية والجسدية. تهدف الأكاديمية من خلال هذه السلسلة إلى توفير إرشادات عملية تساهم في تربية الأطفال الإيجابية والشاملة.

Qatar Nanny Training Academy has launched "Wise Halima Tips", featuring a character who shares engaging stories that promote Islamic values and Qatari identity. This series offers valuable educational insights aimed at enhancing cultural awareness and personal development. It focuses on building children's character while supporting their mental and physical health.



"تيارات إبداعية": افتتاح أول معرض فني مشترك لمدارس مؤسسة قطر! "Creative Currents": Opening QF's first School-wide art exhibition!

احتفل فريق الأنشطة الطلابية والمشاركة المجتمعية بالتعليم ما قبل الجامعي بإبداع طلابنا ومواهبهم الفريدة في الفنون البصرية في معرض "تيارات إبداعية"، أول معرض فني مشترك لمدارس مؤسسة قطر، الذي أقيم في المعرض الفني - ملتقى. قدم المعرض استكشافاً ملهمًا لكيفية قدرة الفن على ربطنا ببعضنا البعض، وإلهامنا، وتغيير رؤيتنا للعالم.

The Student Activities and Community Engagement (SACE) team in PUE, celebrated our students' creativity and unique talents in the visual arts at "Creative Currents", the first QF-wide schools' art exhibition, held at the Art Gallery - Multaqa. The exhibition offered an inspiring exploration of how Art can connect us, spark inspiration, and transform our view of the world.



الإستدامة GO GREEN

أسبوع قطر للاستدامة بأكاديمية قطر - الخور

خلال أسبوع قطر للاستدامة، شارك طلاب النادي البيئي بالمدرسة الثانوية في أكاديمية قطر - الخور في أنشطة مختلفة حيث قدم الطلاب جلسات تفاعلية وعملية حول إعادة التدوير، الزراعة، والطهي الصحي. عملت هذه الأنشطة على تعزيز الوعي البيئي وساعدت الطلاب على تطوير مهارات التواصل والقيادة. ومن خلال تنظيم وقيادة هذه الجلسات، ساهم الطلاب بشكل هادف في مجتمع مدرستهم.

Sustainability Week at QAK

During Qatar Sustainability Week, the Senior School's Eco Club at QAK participated in student-led activities, delivering engaging, hands-on sessions on upcycling, planting, and healthy cooking. These activities promoted environmental awareness and helped students develop vital communication and leadership skills.



PRE-UNIVERSITY

نشرة أخبار مجتمع التعليم

EduNation

ريادة التعلم Leading Learning

نراكم في العدد القادم من هذه النشرة الإخبارية
SEE YOU IN THE NEXT EDITION OF THIS NEWSLETTER

